
 
 
 

 

 

En charge de la gestion des deux uniques centres Designer Outlet de Hongrie, qu'est-ce 

que chacun apporte aux visiteurs ? 

Premier Outlet Budapest a subi une métamorphose qui inclut la qualité de l'environnement bâti, des 

espaces communs et de loisirs. Depuis 2018, des restaurants proposant des offres spéciales et de 

nombreuses marques internationales haut de gamme se sont implantes dans le pays. Tout cela garantit 

une expérience d'achat unique à nos clients et visiteurs. Des processus similaires ont commencé à M3 

Outlet Polgár l'année dernière depuis que ROS Management a repris l'exploitation de la propriété. 

M3 Outlet Polgár n'a fait partie du portefeuille ROS qu'en octobre 2021. À quelles 

nouveautés ou changements pouvons-nous nous attendre dans le centre cette année ? 

Notre objectif est de faire évoluer le mix de marques en introduisant de nouveaux labels de notoriété 

internationale – que nous ne pouvons pas encore dévoiler –et de poursuivre les travaux de rénovation 

déjà entamés dans les parties communes, comme la reconstruction des water blocks et du food court. 

Premier Outlet Budapest est le point de vente le plus grand et le plus prestigieux du 

pays. Quel est votre endroit préféré ? 

Mon endroit préféré à Premier Outlet Budapest est le nouveau parc communautaire au cœur du 

complexe. Je m'assois assez souvent sur un banc, surtout en été, et je regarde les gens se promener 

joyeusement sur la place où les enfants peuvent jouer ensemble dans la cour de récréation.  

https://www.premieroutlet.hu/
https://m3outlet.hu/


 
 
 

 

Si vous pouviez reprendre le travail de quelqu'un d'autre pendant une journée, quel 

travail serait-ce ? 
À la fin d'une journée très difficile, je pense souvent à quel point il serait bon de garder les moutons à 

flanc de colline en tant que berger. Sérieusement, chaque travail a ses propres hauts et bas. J'ai 

toujours travaillé dans le commerce de détail et c'est la seule chose que je n'échangerais pour rien au 

monde. Si nous changeons pour le meilleur, ce sera alors dans ce secteur d’activité que les résultats 

seront immédiatement visibles. 

Racontez-nous une de vos bizarreries ! 
De temps en temps, je relisais l'intégralité des œuvres de science-fiction d'Isaac Asimov. Il était un 

écrivain américain et professeur de biochimie à l'Université de Boston et était considéré comme l'un 

des « trois grands » écrivains de science-fiction. 

Et enfin, dernière question, quel est selon vous le grand défi qui attend ROS ? 

Au cours des dernières années turbulentes, beaucoup de choses ont affecté les personnes et les 

entreprises, comme le coronavirus et ses conséquences. Après une longue période de paix, la guerre a 

de nouveau éclaté en Europe et les prix de l'énergie ont atteint des niveaux inimaginables. Par 

conséquent, je pense que le plus grand défi pour ROS est de pouvoir réagir rapidement et avec 

souplesse aux besoins des clients et des propriétaires. 


